
親
子
リ
ズ
ム
で
体
を
ほ
ぐ
し

て
か
ら
、
丸
岡
玲
子
さ
ん
（
新

日
本
婦
人
の
会
顧
問
）
か
ら
、

子
育
て
の
手
助
け
と
な
る
話
を

し
て
も
ら
い
ま
し
た
。
な
か
で

も
①
「
寝
る
子
は
育
つ
」
は
、

子
育
て
の
原
点
と
再
確
認
し
ま

し
た
。
「
体
の
疲
れ
は
横
に
な

る
と
と
れ
る
が
、
脳
の
疲
労
は
、

寝
な
い
と
回
復
し
な
い
。
成
長

ホ
ル
モ
ン
は
深
い
眠
り
の
中
で

出
て
く
る
。
夜
の
眠
り
の
中
で

細
胞
は
活
発
に
つ
く
ら
れ
る
。

寝
る
子
に
育
て
て
ほ
し
い
」
と
。

②
「
子
ど
も
は
、
自
ら
の
経
験

を
通
し
て
発
達
す
る
の
で
、
体

験
を
大
切
に
育
て
る
」
「
お
父

さ
ん
の
出
番
を
つ
く
り
家
族
全

員
の
体
験
を
大
切
に
」
そ
し
て

③
「
地
域
は
子
ど
も
も
親
も
育

ち
合
う
場
。
仲
間
を
つ
く
り
ま

し
ょ
う
」
と
結
び
。
そ
の
後
、

風
邪
ば
か
り
引
く
け
れ
ど
も
大

丈
夫
だ
ろ
う
か
。
テ
レ
ビ
の
影

響
と
見
せ
か
た
の
工
夫
な
ど
相

談
が
あ
り
ま
し
た
。

認
可
保
育
園
入
園
相
談
は
３

人
で
し
た
。
「
上
の
２
人
は
保

育
園
に
入
れ
た
が
、
３
人
目
が

入
れ
な
か
っ
た
ら
仕
事
を
辞
め

な
け
れ
ば
な
ら
な
い
。
」

「
ひ
と
り
親
に
な
り
働
か
な
け

笑顔あふれるまちづくり
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認
可
保
育
園
の
入
園
申
請
は
日
々
受
け
付
け
て
い

ま
す
が
、
来
年
４
月
の
入
園
希
望
は
１
月
８
日
が
締

め
切
り
で
す
。
共
産
党
区
議
団
と
保
育
対
策
委
員
会

は
、
街
に
出
て
相
談
会
を
行
い
ま
し
た
。

丸
岡
玲
子
さ
ん
の
子
育
て
の
話
も
好
評
で
し
た
。

荏原第５区民集会室をお借りしての相談会には、８家

族２０人が見えました。お子さん達と遊んで子育て応援

隊（サポーター）も元気をもらいました。

子
育
て
で
大
切
な
こ
と

丸
岡
玲
子
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れ
ば
な
ら
な
い
け
れ
ど
、
子
ど

も
の
保
育
園
が
決
ま
ら
な
け
れ

ば
雇
っ
て
く
れ
な
い
。
」
と
、

仕
事
探
し
と
保
育
園
探
し
と
二

重
苦
で
す
。

「
10
月
育
児
休
暇
予
約
で
入
れ

な
か
っ
た
け
れ
ど
、
４
月
に
入

園
で
き
な
け
れ
ば
職
場
復
帰
で

き
な
い
。
」
と
切
実
な
相
談
ば

か
り
で
し
た
。

今
年
の
４
月
、
認
可
保
育
園

入
園
を
希
望
し
、
入
れ
な
か
っ

た
子
は
４
４
３
人
（
３
人
に
１

人
）
で
し
た
。
人
口
が
増
え
、

子
ど
も
が
増
え
て
い
る
の
で
当

然
保
育
園
を
希
望
す
る
親
子
は

増
え
て
い
ま
す
。
と
こ
ろ
が
品

川
区
は
、
保
育
園
は
、
お
金
が

か
か
る
し
、
少
子
化
な
の
で
い

ず
れ
ピ
ー
ク
は
過
ぎ
る
と
判
断

し
、
保
育
需
要
に
見
合
っ
た
認

可
保
育
園
増
設
計
画
を
つ
く
ら

ず
、
既
存
園
へ
の
詰
め
込
み
で

し
の
ご
う
と
し
て
き
ま
し
た
。

結
果
が
こ
こ
数
年
、
大
量
の
待

機
児
で
す
。
共
産
党
は
、
需
要

を
調
査
し
、
親
の
願
い
で
あ
る

認
可
保
育
園
増
設
を
求
め
て
い

ま
す
。
来
年
ど
う
す
る
か
。
緊

急
対
策
と
し
て
、
区
有
施
設
を

改
修
し
て
、
需
要
の
高
い
０
歳

１
歳
２
歳
児
の
小
規
模
保
育
園

（
分
園
方
式
で
も
）
を
求
め
て

い
ま
す
。

第
４
回
定
例
会
で
は
「
認
可

保
育
園
増
設
を
求
め
る
請
願
」

が
、
２
件
提
出
さ
れ
審
査
さ
れ

ま
し
た
。
自
民
、
公
明
、
民
主
、

無
所
属
の
会
の
反
対
で
不
採
択

と
な
り
ま
し
た
。
深
刻
な
保
育

園
不
足
を
ど
う
考
え
て
い
る
の

で
し
ょ
う
か
。
反
対
理
由
は
…

自
民
「
新
し
い
保
育
園
を
ど
ん

ど
ん
、
箱
あ
り
き
で
待
機
児
解

消
の
や
り
方
は
古
い
。
…
区
は

い
ろ
い
ろ
や
っ
て
い
る
」
公
明
、

民
主
、
無
・
会
も
区
の
施
策
を

評
価
し
、
認
可
保
育
園
増
設
に

反
対
し
ま
し
た
。
区
民
の
声
は

届
い
て
い
な
い
の
で
し
ょ
う
か
。

認
可
保
育
園
の
増
設

い
そ
げ
！

「
区
議
会
よ
変
わ
れ
」

と
叫
び
た
い
！

認可保育所の最低基準緩和の撤回、保育所
増設と質の充実をのとめる

厚生労働省への申し入れ

保育所の待機児問題が深刻な中、厚生労働省は、

東京都など大都市部の保育所面積の最低基準の緩

和を容認し地方条例にゆだねる方針を決めました。

世界最低の国基準ををさらに引き下げるなどとて

も許せません。１２月１５日、参議院議員会館に

集まり、厚生労働省に申し入れをしました。小池

晃参議院議員、田村智子都副委員長、都議、区議、

市議多数集まり、実態を訴えました。

地域のみなさんと引き続き要求実現のためがん

ばります。

「子ども手当５兆３千億円の一部を回し、

保育所増設を」と訴える小池晃参議院議員


